

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: LO MEJOR
FECHA: 12/OCTUBRE/2015

Volkswagen ha demostrado deficiencias en su gestión gobierno y riesgo general: S&P

JOSE MANUEL JIMENEZ (CONDUCTOR): Y tal y como se esperaba en los mercados internacionales, la calificadora Standard and Poor's bajó la calificación de Volkswagen a nivel mundial y esto usted lo sabe, por los escándalos en los que se ha visto inmiscuida esta compañía automotriz que truqueó o falseó los datos de contaminación de sus motores diésel vendidos no sólo en los Estados Unidos sino en Europa.

REPORTERO: Standard and Poor's redujo la calificación crediticia de Volkswagen de nivel A a un nivel A-, derivado del escándalo por falsear los resultados de emisiones de autos diésel.

La agencia señaló que Volkswagen ha demostrado deficiencias en su gestión gobierno y en el marco de gestión de riesgo general. Asimismo afirmó que es posible que la calificación a largo plazo de la empresa baje dos niveles más.

JOSE MANUEL JIMENEZ: Habrá que ver cómo resuelve esto Volkswagen a nivel internacional.